

笑顔と

神奈川県立金沢支援学校

やさしい心



# 学校だより

かなざわ

第 205 号 令和6年10月31日

## 気が付けば 秋の空・・・



10月になっても入道雲のような空で暑い日が続き、汗をかきながら「秋は来るのだろうか・・・」と思っていましたが・・・気が付けば『秋の空』になってきました。

朝晩は段々と涼しくなってきましたが、日中はまだ暑さを感じる日もあって寒暖差が激しく、体調を崩しやすい時期でもあります。しっかり食べて(食事)、寝て(睡眠)、リフレッシュ(運動・鑑賞・読書など)して、毎日元気に過ごしていきたいですね。



## 新杉田駅で作品展

10月1日から横浜シーサイドライン新杉田駅改札内で本校の児童生徒の作品展を開催しています。この作品展は、(株)横浜シーサイドライン様のご理解とご協力のもと、令和4年度から実施しています。作品は、駅長さんとシーサイドラインのマスコット



「シーたん」が来校して、児童生徒から直接渡すことができ、シーたんと握手したり、ふれあう時間を持つことができました！！ 休日に駅で立ち止まって作品を見てくださっている方々を見かけ、嬉しく思いました。

地域の方々等に本校のことを知っていただく貴重な機会、これからも大切にしていきたいと思えます。



副校長 川島 結子

## 修学旅行報告

### 小学部A

小Aの修学旅行は、一泊二日ではまぎんこども宇宙科学館、上郷・森の家、横浜・八景島シーパラダイスに行きました。

はまぎんこども宇宙科学館では、触ると音楽が鳴るものを楽しんだり、ピタゴラ装置を見て楽しんだりしました。上郷・森の家では、1日目の午後に、森の中を散策しました。友だちと一緒に風呂に入ったり、布団の上で遊んだりしたことが楽しい思い出です。

横浜・八景島シーパラダイスのアクアミュージアムでは、イルカショーを観たり、ヒトデに触ったり、イワシの大群の前で写真を撮ったりしました。また、買い物では、6年生3人でお揃いの靴下を買いました。来年の1月には、6年生3人で校外学習に行く予定なので、この靴下を履いて、また楽しい思い出を作れたらいいなと思っています。天気は、2日間とも曇り空ではありましたが、何とか持ちこたえてくれて良かったです。



### 中学部A

中A3年生の修学旅行は、1泊2日で東京・みなとみらい方面へ行ってきました。残暑が厳しかったですが2日間とも晴れて3年生全員で楽しい旅行ができました。大型観光バスにゆったり座り『いざ、しゅっぱーつ!』

1日目「チームラボ豊洲」では、無限に広がる光や触ると色が変わる大きな球体、部屋に広がるランの花など全身で作品空間を楽しみました。宿泊先のホテルでは、豪華な夕食に「はやく〜」「おいしいー」とみんなの笑顔が続いていました。



2日目「スカイガーデン」では、超高速のエレベーターで69階へ「あそこが泊まったホテルだね」「学校はあっちの方かな」と360°のパノラマを堪能しました。あっという間の2日間でしたが、学校では経験できない活動をする事ができました。光空間の体験・電車乗車経験・友だちとの宿泊体験・展望見学どの活動も楽しく笑顔があふれていました。中学生活の中で素敵な思い出を作ることができました。